
1112十九常理 1 

基隆市教師職業工會第一屆第十九次常務理事會議紀錄 
 
時間：民國 102年 11月 12日(星期二)下午 6時 

地點：磨豆咖啡館(基隆市愛一路 47之 1號 2樓)  

主席：顧翠琴        記錄：張有恒 

出席人員：顧翠琴、戴世麒、朱奕勳 

列席人員：監事會召集人陳俊明、政策部主任陳建江、秘書長張有恒 

 

一、主席報告出列席情形 

二、確認議程：無異議認可。 

三、確認上次會議紀錄並報告執行情形：通過。 

 第一屆第十八次常務理事會 1020911會議紀錄（如附件一，頁 5~7） 

執行情形： 

案號 議案 決議 執行情形 

1-18-1 審查本會八月份帳目 通過 依決議執

行 

1-18-2 辦理《Eureka!臺南國

際兒童電影節》巡迴

播映會 

通過 依決議執

行 

 

四、工作報告 1021003-1021112： 

（一）截至 102年 11月 12日為止，已預繳 103年度會費共有 1667會員(另

有 9位贊助人員)。 

（二）10月 3日上午，理事長參加安樂國小晨會，進行工會宣導。 

（三）10月 4日上午，與經國學院校方進行團體協約第五次會議，我方參

加人員包含理事長、經國支會會長謝正英、經國支會會員洪葦倉、全

教總集體協商暨法務中心執行長張旭政、集體協商暨法務中心研究員

林莉婷。【第六次會議訂於 11月 22日上午進行】 

（四）10月 5日，理事長參加全教總「102年度輔導及協助勞資雙方簽訂團

體協約說明暨座談會」。 

（五）10月 8日上午理事長出席基隆市 103年度辦理十二年國民基本教育

精進國民中小學教學第一次核心小組會議。10月 15日上午，出席精

進教學第二次推動小組會議。11月 7日，出席精進教學第二次核心
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小組會議。 

（六）10月 12日，辦理基隆市 102年度十二年國民基本教育精進國民中小

學教學品質-有效教學-環境教育(有機農業)研習。 

（七）10月 14日下午，理事長參加教育部「研修性別平等教育法公聽會」。 

（八）基隆市政府 102年度各總工會會員工會勞工子女獎學金申請，本會總

計有 14件申請—大專 7件、高中 6件、高職 1件，申請資料已於 10

月 15日送至總工會辦理審核。 

（九）10月 16日上午，秘書長參加基隆市總工會 102年度基層工會幹部暨

會務人員教育訓練。 

（十）10月 18日、25日上午，理事長與經國支會會長謝正英老師到全教總

參加第九次集體協商暨法務中心會議，本次會議為針對基隆經國技

術學院團約第二階段攻防討論。經國學院團約條文已全部討論過，

第二階段將針對保留部分進行磋商，此一部分涉及雙方歧見是否會

進入調解仲裁、不當勞動行為裁決，或是該捨棄。經國學院團約於

教師工會團約協商具有重大意義，對目前正在協商的教師工會也有

極大參考價值。 

（十一）10月 18日，秘書長參加「基隆市政府辦理 102年度基層工會理事

長(常務理事)、監事會召集人(常務監事、監事)、會務人員研習活

動」。 

（十二）10月 19日，理事長出席全教總於高雄市召開之第二屆第七次理事

會議，並列席全教會第七屆第十一次理事會議。 

（十三）10月 23日，理事長受邀擔任堵南國小教師研習進修講座。 

（十四）10月 25日下午，理事長、朱奕勳常務理事、趙苑君老師、黃佳玉

老師、秘書長參加「基隆市第八屆教師申訴評議委員會第三次會議」

暨申評會委員研習。 

（十五）10月 26日，理事長出席全教會於台中市召開之第七屆第十一次監

事會議，並列席全教總第二屆第六次監事會議，及參加「監事會運作

實務研習」。 

（十六）10月 30日，理事長受邀擔任和平國小教師研習進修講座。 

（十七）10月 31日~11月 5日，理事長與常務理事朱奕勳老師因全國教師

工會總聯合會受香港教育專業人員協會及香港弘立書院之邀，安排

至香港進行教育狀況交流、參訪其組織營運及課務觀摩。 

（十八）11月 6日下午，理事長至台北教育大學參加「大陸地區教師評鑑
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制度研討會」，並擔任與談人。 

（十九）11月 8日，理事長至台北教育大學參加「第 15屆兩岸三地課程理

論研討會」。 

（二十）11月 9日，於教師研習中心辦理「Eureka!臺南國際兒童電影節」

巡迴播映會研習。 

（廿一）11月 11日~13日，理事長至新北市參加「2013新北市學習共同體

國際研討會」。 

 

五、討論事項 

1、案由：審查本會十月份帳目（如附件二，頁 8）。 

說明：如附件。 

決議：通過。 

 

2、案由：製作L夾分送會員使用案。 

說明：目前新北市教育人員產業工會、台中市教師職業工會皆有製作L

夾分送會員使用(如實物)，L夾上可印製工會LOGO及相關法規

(如請假規則、管教措施)，會員回應甚佳。 

本會擬比照製作L夾分送會員，印製費用報價如附件三(頁 9)。 

決議： 通過印製 5000個。 

 

3、案由：審查本會 102年 9月、10月之入會申請案。 

說明：  

(一) 依本會章程第三十一條常務理事會之職權： 審議會員之入
會申請。 

(二) 102年 9月、10月申請入會人數共 97人，名單如附件四(頁
10~11)。 

決議：通過。 

 

4、案由：組織「公開課堂教學研究會」案。 

說明：本會組織願意公開課堂教學老師的教學研究會，以上課錄影方

式，學期中，每月至少一天(星期六或星期日)做授課研究；寒暑
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假安排兩天一夜的研究會。並與宜蘭縣教師職業工會合作辦理。 

決議：通過。 

 

5、案由：辦理 103年 SUPER教師遴選活動案。 

說明：全教總詢問各縣市會員工會 103年 SUPER教師遴選活動辦理意

願，本會秉持往年辦理 SUPER教師遴選活動，以發掘優良教師、

推廣良師典範，藉此影響社會對教師角色之重視與肯定，帶動人

才培育之良性循環，給予老師實至名歸的鼓勵，藉此影響並鼓勵

專注認真、抱持理想的好老師投入教育界深耕之目的，擬繼續辦

理 103年 SUPER教師遴選活動。 

決議：通過。 

 

 

六、臨時動議：無 

七、散會：下午 8時 30分。 
 


